
 

 

令和7年3月5日（水） 

第1572回（当年度第25回）例会 

本日のプログラム 
 

米山奨学生送別例会  
 

グエン  ティ  ホアイ  トウオン様  

□会長挨拶               大塚 省治 

 皆さんこんばんは、本日も例会にご

出席いただきありがとうございます。 

 本日は、スポーツを通じて地域社会

貢献活動を行っておられる、ウルフドッ

クス名古屋さんをお迎えさせていただ

いているなか、ロータリーの社会奉仕

についてお話させていただきます。 

 「ロータリーの社会奉仕とは、ロータ

リアン一人ひとりの個人生活、事業生活、社会生活に奉仕

の理想を適用することを奨励、育成することである。」と

あり、「基本的には、一つの人生哲学であり、それは利己

的な欲求と義務およびこれに伴う他人のために奉仕した

いという感情とのあいだに常に存在する矛盾を和らげよ

うとするものである。この哲学は「超我の奉仕」の哲学で

あり、これは「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」

という実践的な倫理原則に基づくものである。」とありま

した。 

 哲学というと難しいのですが、私自身ロータリーに入会

してから、「超我の奉仕」「最もよく奉仕する者、最も多く

報いられる」と何度も口にしていると、何気に理解でき、

実践したくなり、実践することで感動と喜びをいただい

ていると、感謝しております。 

 そこで本日は、TG SPORTS株式会社 男子バレーボー

ルチーム ウルフドックス名古屋 パブリックリレーション

室長 稲葉有子様に、講演をお願いしております。 

 ウルフドックス名古屋さんといえば、豊田合成株式会社
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第1570回例会（当年度第23回の記録） 
 

□令和7年2月5日（水）18：00～19:00 
□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 
□開会の点鐘 大塚会長 
□国歌「君が代」ロータリーソング「奉仕の理想」 

さんのグループ会社でもあり、公共イメージ向上と地域

社会への貢献を数々行っておられます。 

 一宮市のホームページを拝見するだけでも12項目あ

り、スポーツ関連だけでなく、多岐にわたり名古屋、尾張地

区全般での地域社会への貢献活動には感銘をうけており

ます。本日の講演、楽しみに拝聴させていただきます。 

出席 

報告 

会 員 総 数 35名 

出席会員数 28名 
80％  

他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（1/15） 
100％ 

３月のお祝い事 
 

 ♪会員誕生日おめでとう 

  秋田 敬治君（ 2日） 山田  満君（ 14日） 

  林  嘉助君（ 17日）   森   眞君（ 18日）  

 ♪会員配偶者誕生日おめでとう 

  西岡 真弓様（ 11日） 森 美佐子様（ 23日）  

  長谷川伸美様（ 31日）  

 ♪結婚記念日おめでとう 

  長屋慎二ご夫妻（ ２日）野田義広ご夫妻（14日）  

  梶原誠二ご夫妻（18日）井上雅樹ご夫妻（20日） 

  小島三男ご夫妻（21日） 

□ニコボックス（ABC順） 
☆理事会一同 
☆秋田敬治君 今日は大雪警報でスキーに行けません。 
       ほどほどに降って欲しいです。たくさ 
       ん雪があるのに残念です。 
☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 
☆春木和美君 寒いですネ！！寒いけど、例会に来れ 
       ば、みんなと楽しく食べたり飲んだり 
       できる♡ロータリーってやっぱりいい 
       ネ！ 
☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 
☆松前憲典君 本日は、卓話に「バレーボール」につ 
       いて稲葉有子様のスピーチを楽しみに 
       しております。寒くなりました皆様、     
       健康でありますようにお体を大切にし 
       て下さい。 

☆松岡正浩君 例会に出席できたので。 
☆宮田浩二君 本日は、寒波です。寒～い、あ～アツ 
       カンが・・・・。 
☆西岡則男君 健康であることに。 



 

 

した。もう一つは、『ウルドタウン一宮DAY』と題した
2日間のホームゲームで、一宮市民の試合招待を行うほ

か、全国から来訪するファンの方々に一宮市の魅力発
信を行います。一宮モーニング、和菓子、七夕まつり

などグルメや文化の体験機会の提供ほか、地元企業と
連携して一宮市が誇る毛織物「尾州」ブランドのオリ

ジナルスーツやグッズの制作・販売PRなどを行い、一
宮市の賑わい創出・認知向上を図ります。 

今後も地域の皆様とのご縁を大切に、バレーボール

を通じて元気な街づくり/地域の活性化に貢献できるよ
う努めてまいりますので、どうぞご支援の程宜しくお

願いいたします。             

☆野田義広君 稲葉有子様「バレーボールでつなぐ」 
       と題して卓話よろしくお願いします。 
☆大塚省治君 本日は、ＴＧ ＳＰＯＲＴＳ株式会社 
       男子バレーボールチーム ウルフドッ 
       グス名古屋パブリックリレーション室 
       長 稲葉有子様、本日の講演、楽しみ 
       に拝聴させていただきます。よろしく 
       お願い致します。 
☆佐藤祐造君 寒いです。皆様、入浴の際、ヒートシ 
       ョックに気を付けましょう。 
☆  今週は本当に寒いですね。多分一年の 
       内でもっとも寒い日だと思います。 
       雪は降らないので車での移動には影響 
       はないのは助かります。皆様カゼをひ 
       かない様気をつけましょう。 
☆山田 満君 例会に出席できたので。 
□卓話 

ＴＧ ＳＰＯＲＴＳ株式会社 
パブリックリレーション室長 稲葉 有子様 

 

 「ウルフドッグス名古屋のホームタウン活動 
～バレーボールで『つなぐ』～」 

 

まずはじめに、ウルフドッグス名古屋のチームにつ

いて。以前は『豊田合成トレフェルサ』という名前で
企業チームとして活動していましたが、リーグとして
バレーボールのプロ化の動きもあり、2019年より「(尾

張)名古屋」の地域名を冠にし『ウルフドッグス名古
屋』に改名、地域に根付ざしたチームとなって再ス

タートしました。バレーボールはボールを繋ぐスポー
ツ。『バレーボールを通じて、人と人・人と地域・地
域と世界を繋ぐ』こと、そして地域の皆さんに愛され

応援されるチームを目指し、稲沢市・清須市・一宮
市・小牧市・名古屋市の5市をホームタウン(=ウルドタ

ウン)として、「地域との繋がり」を大切に様々な地域
連携活動に取り組んでいます。活動は、(1)バレーボー

ルの普及 (2)スポーツ振興・健康づくり (3)学校/教育
活動 (4)安心安全な街づくり (5)地域とのふれあい、
の5本柱を中心に、チームマスコットの人気キャラク

ター:ウルドくんも参加しながら、年間を通じた活動を
進めています。  

ウルドタウン一宮市において、とりわけ注力してい
る取組みは2つ。まず一つは、選手の市役所実習。シー
ズンオフ期間を活用し、選手が市役所で実習生として2

か月間働きます。市役所の各部/課と連携し、地域への
理解を深めながら、各種イベントの盛上げや高齢者向

けの体操教室の実施、環境保全活動PRなど、地域課題
の解決/サポートに努めますが、選手の強みはなんと

いっても“発信力“。一宮市公式SNSも選手が発信する
ことでフォロワーが大幅増となる副次効果もみられま

□第７回理事会報告 
 報告事項 
 ①今期ニコボックス高 766,832円 
 ②ロータリーレート 1ドル 157円（前月末150円） 
 ③2024～2025年度中間収支報告 
 ④2025～2026年度委員会構成(理事・役員・委員長) 
 ⑤ロータリー財団補助金管理セミナー 
  2025年2月3日（月）13：00～16：00 名古屋東急H 

浅井副幹事・長屋次年度青少年奉仕委員長 
（登）9,000円×2名 

 ⑥第2回地区内クラブ社会奉仕委員長会議 
  2025年2月10日（月）14：30～16：30 ウィンクあいち 

森(俊)社会奉仕委員長・柴田次年度社会奉仕委員長
（登）4,000円×2名 

 ⑦第2760地区「DEI」推進フォーラム 
  2025年2月13日（木）19：00～21：00 Zoom会議 

秋田会員増強委員長（登）1クラブ1,000円 
 審議事項（以下全て承認） 
 ①第1565回例会(12/11クリスマス家族会)の決算に     
  関する件 
 ②第1567回例会(1/9一宮4RC合同新春例会)の決算に 
  関する件 
 ③カンボジア・シェムリアップにおける奉仕活動の 
  予算に関する件 
 ④第1574回例会(3/26小島三男君の米寿お祝い・花見 
  例会)の予算に関する件 
 ⑤第2回ロータリーフードフェスティバル（RFF）の 
  協賛チケットに関する件 
 ⑥第2680地区淡路グループIMに関する件 
 ⑦会員のお祝い事（金婚式と銀婚式）に関する件 
 ⑧米山奨学生の卒業記念品の予算に関する件 
□第８回理事会報告 
 報告事項 
 ①今期ニコボックス高 836,832円 
 ②ロータリーレート 1ドル 154円（前月末157円） 
 ③2025年3月米山奨学期間終了者歓送会 
  2025年3月8日（土）16：30～19：30 
  ホテルメルパルク名古屋  

秋田カウンセラー（登）12,000円 
 ④第2回クラブ青少年奉仕関連委員長会議 
  2025年3月11日（火）15：00～20：00 
  名古屋マリオットアソシアH  

長橋会長エレクト（登）14,000円 
 ⑤2025～26年度会長ｴﾚｸﾄﾗｰﾆﾝｸﾞｾﾐﾅｰ（PELS） 
  2025年3月16日（日）10：00～16：40名古屋観光H  

長橋会長エレクト（登）16,000円 
 ⑥大雄会創立100周年記念式典のお祝い金 
  先方ご辞退により、お祝い金はなし 
 ⑦米山奨学生卒業記念品 アイリスオーヤマ 

 コンベクションオーブン 15,000円 
 審議事項（以下全て承認） 
 ①第1577回例会（4/12～13一泊親睦旅行）の予算に   
  関する件 
 ②第2680地区淡路グループIMに関する件（再審議） 
※議事録閲覧希望の方は事務局までお申し付け下さい  



 

 

□会長挨拶               大塚 省治 

 皆さんこんばんは、本日も例会にご出席いただきあり

がとうございます。 

 本日は松岡職業奉仕委員長、宮田職業分類委員長をは

じめ、各委員会の皆様、大塚年度の目玉方針でもある委

員会の垣根を超えた合同企画第2弾尾張猿田彦神社での

職場見学企画ありがとうございました。 

 猿田彦神社といえば、地鎮祭とイコールで結びがちで

すが、本日、実際のお話をお聴きし、幅広く地域に貢献さ

れていることがわかりました。 

 さらに、昨年度は花火企画を開催され、ますます岩田宮

司の力量には驚くばかりです。そのお力を一宮中央ロータ

リークラブへも発揮していただけるものと確信しておりま

す。 

 私自身、ロータリーの奉仕の理念は職業奉仕であり、会

員皆様一人ひとりの仕事自身が、実はそれが、ロータリー

の職業奉仕であると思っております。 

 本日は、職業奉仕について会員の皆様とお酒を酌み交

わしながら、語らいましょう。 

尾張猿田彦神社前にて 

第1571回例会（当年度第24回の記録） 
 

□令和7年2月19日（水） 例会変更  

□会場 16：00～尾張猿田彦神社 18：00～魚辻 

□開会の点鐘 大塚会長 

□サイン受付 なし 

出席 

報告 

会 員 総 数 35名 

出席会員数 31名 
88.57％  

他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（1/29） 
100％ 

□ニコボックス（ABC順） 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

☆春木和美君 今日は、今年最後の寒波が来ています。 

       カニ日和！熱カン日和です！！みんな 

       で楽しみましょう！松岡委員長、岩田 

       さん、ありがとう！ 

☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 

☆石岡 歩君 例会に出席できたので。 

☆梶原誠二君 例会に出席できたので。 

☆松前憲典君 開運の人生、猿田彦神社へ参詣できま 

       した。立派な社、帰り「ぜんざい」を 

       いただきました。 

☆松岡正浩君 本日は寒い中、多数御参加いただきま  

       してありがとうございます。PS.ちゃん 

       と野菜もたべましょう。 

☆宮田浩二君 猿田彦神社見学、岩田さんありがとう。 

       これから、カニの魚辻です。雪がチラ 

       ホラ降ってきました。帰りは、雪が積 

       もっても…、なつかしい雪見酒ですね。 

☆森  眞君 職業奉仕委員会の皆さま、温かい食事 

       をありがとうございます。寒さと神々 

       しさを味わった後にグ～ッと効きます。 

☆長橋國和君 松岡さん、本日はごくろうさま。 

☆永田 正君 松岡委員長、一年に一回の魚辻のカニ 

       料理、楽しみに参加しました。お世話 

       になります。 

☆長屋慎二君 カニ楽しみにしてました。松岡委員長 

       よろしくお願いします。 

☆中井義也君 例会に出席できたので。 

☆西岡則男君 岩田さん、今日はありがとう。 

☆野田義広君 松岡職業奉仕委員長、お世話になります。 

職 場 例 会 



 

 

次回 2025年3月8日（土）の例会予定 
 

12日の例会変更 
 

西尾張分区ＩＭ 
16：00～式典 18：00～懇親会 

ＡＮＡクラウンプラザホテルグランコート名古屋 

☆大塚省治君 本日は、松岡職業奉仕委員長、宮田職 

       業分類委員長をはじめ、各委員会の皆 

       様、尾張猿田彦神社での職場見学例会 

       企画ありがとうございました。これよ 

       りは、会員の皆様と美味しい蟹とお酒 

       に酔いしれたいと思います。 

☆佐藤祐造君 今日は、猿田彦神社お参りさせていた 

       だきました。あとカニを楽しみます。 

☆柴田裕市君 今日は、猿田彦神社参拝ありがとうご 

       ざいました。又、夜はご馳走さまです。 

☆  今日は尾張猿田彦神社 岩田さん、カ 

       ッコ良かったです。初めて来ました。 

       しかし、今日は寒かった、今年一番の 

       寒さです。無理して外を歩かない方が 

       いいですね。 

☆山田秀代君 今日は久しぶりの魚辻でうれしいです。 

☆山田 満君 例会に出席できたので。 

 この度、友好クラブである津名ロータリークラブ様よ
り、第2680地区の淡路グループＩＭにご招待を受け、私大
塚と山田幹事にて参加させていただきました。 
 令和7年2月9日、淡路夢舞台国際会議場にて、ホストク
ラブの津名ＲＣ様をはじめ、5ＲＣ約100名により、盛大に開
催されました。 
 ＩＭのテーマは「阪神淡路大震災から30年～発災時！
ロータリアンに何ができるのか？～」として、記念講演「阪
神・淡路大震災から30年の研究成果～気候変動による大
災害に対処できる「相転移」～」と題して、関西大学社会
安全学部 特別任命教授 社会安全研究センター長 河田
恵昭様による講演後、「発災時にロータリアンが行える職
業奉仕、社会奉仕活動とは？」と題して、5ＲＣ代表者によ
るパネルディスカッションが行われました。 
 まず率直に感じたことが、この場所に私たち二人以外、
全員が被災者であることを思い知らされました。地震直
後の惨状であり、生き延びた人々の助け合う行動であり、
その後の精神的ストレスであり、30年前の生々しい出来事
をお聞きしました。 
 このＩＭに参加された全員のロータリアンの方々が、地域
に関する熱い思い、人との繋がり、ロータリーで出来るこ
とは何かと、向き合っておられる姿に敬服いたしました。 
 今回の淡路グループIMに参加させていただき、ロータ
リーの真髄を感じ、ロータリアンであることを誇りに思い、
改めてロータリー活動を頑張りたいと思い返しています。  
 また、今回の淡路グループＩＭに参加させていただくに
あたり、30年前の当クラブの逸話を調べさせていただき
ましたので、ご紹介させていただきます。 
 当クラブの先輩から、「あの大災害発生時、あまりの惨
状に言葉を失った私たちですが、微力ながらも何かしらご
当地のお役に立てればとの思いから、急遽、親睦に関係す
る行事を取止めるなど義援金集めに奔走し、わずかばか
りの額ではありましたが、津名ＲＣ様を窓口に当時の津名
郡一宮町へお贈りすることが出来ました。」とお聞きし、こ
れには、「尾張の国 一の宮、真清田神社を中心として発
展させていただいた私どもであるが故に、図らずも大災
害に見舞われてしまった淡路の国 一の宮、日本最古の神
社「伊弉諾神宮」の鎮座される一宮町を支援したい。」と
の思いからだったとお聞きしました。このときの一宮中央
ＲＣの先輩方々の決断に敬服し、誇りに思います。 

 この度は、淡路グループのIMに参加をご承諾いただき

ました会員の皆様に感謝申し上げます。ありがとうござい

ました。       会長 大塚省治、幹事 山田 満 
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